

Entrevista. Pág. 4

Matthei: “Tenemos que poner a Chile de nuevo a trabajar y crear empleo”



Básquetbol. Pág. 12

Con 38 equipos partió tradicional campeonato Francisco Lagno



Crónica Chillán

MIÉRCOLES 9 DE JULIO DE 2025 / AÑO XVIII / N° 7.744

www.cronicachillan.cl \$ 400

Obras Públicas licitará 22 proyectos por \$57 mil millones

Región. Iniciativas, que se espera partan con trabajos en segundo semestre, abarcan desde pavimentación de caminos rurales hasta la conservación de puentes patrimoniales y zonas escolares.

Desde el **MOP** proyectan que conjunto de obras crearían más de 550 empleos directos durante su ejecución, siendo un importante aporte a la economía de Ñuble. *Pág. 2*

COMERCIO PREOCUPADO POR ROBOS EN LOCALES DEL CENTRO

Carabineros ha establecido planificaciones para abordar problemática. En ese contexto, hay un incremento de 75% de detenidos por robo en lugar no habitado en la zona céntrica. *Pág. 3*



CEIDIA ARCHIVO



Dan inicio a curso para fortalecer el enoturismo

Chillán. Capacitación será impartida por municipalidad. *Pág. 3*

Policial. Pág. 3

Detienen a banda que realizaba robos con violencia en San Carlos



CEIDIA

Evento. Pág. 3

Ñuble será sede de la Cumbre de la Reserva de la Biósfera



CONAF